

## COMPETICIONES

# La Fifa se alía con la ONU para poner coto a la delincuencia en el fútbol

La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Onudd) ha firmado hoy un memorando de entendimiento con la federación internacional.

Palco23

14 sep 2020 - 16:55



El fútbol y la ONU unen fuerzas contra la corrupción. La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Onudd) ha firmado un memorando de entendimiento con la Fifa para combatir la corrupción en el fútbol, según ha explicado la federación en un comunicado.

El acuerdo también abordará nuevas herramientas para combatir la delincuencia y el consumo de estupefacientes en la juventud. La Onudd también participará en un proceso consultivo puesto en marcha por la Fifa, que incluye organizaciones deportivas, Gobiernos y autoridades intergubernamentales.

El objetivo es establecer una entidad internacional independiente de diversos deportes y sectores para investigar los casos de abusos en el deporte. En concreto, se abordarán el establecimiento de denuncias fiables, la formación de un grupo mundial de expertos, la estandarización de sanciones y medidas disciplinarias y el

establecimiento de un procedimiento de detección para garantizar que los infractores no eludan la acción de una justicia.

## **“Para aprovechar el poder del deporte, debemos proteger su integridad”, aseguró la directora de la Onudd**

Además, el pacto persigue también potenciar la influencia positiva que tiene el fútbol en la juventud de todo el mundo mediante “la creación y fortalecimiento de su resistencia a la violencia y a la delincuencia a través del fomento del juego limpio, el trabajo en equipo, la no discriminación, la tolerancia y el respeto”.

“El deporte contribuye al desarrollo de niños y jóvenes, y lo necesitamos más que nunca en la recuperación del Covid-19, para que la gente tenga más salud, sea más feliz y se reactive el empleo”, ha asegurado la directora ejecutiva de la Onudd, Ghada Waly. “Pero, para aprovechar el poder del deporte, debemos proteger su integridad”, añadió.